

El reportero de guerra se separó hace casi 10 meses

Rafael Cavada busca una nueva chance en el amor con doctora en Filosofía



Diana Aurenque acerca la filosofía a las masas.

El periodista lleva dos meses de relación con Diana Aurenque, académica y escritora de 43 años. "Es una mujer brillante", comenta un amigo de ella.

CAROLINA SAAVEDRA

Hace casi 10 meses que Rafael Cavada (56) volvió a estar soltero. En diciembre, luego de algunos años previos complicados, el periodista y su esposa, Fiorella Choca, decidieron separarse. En el proceso de reconstrucción, el reportero volvió a darle una oportunidad al amor con una doctora en filosofía de 43 años.

Se trata de Diana Aurenque, filósofa especializada en antropología, ética filosófica, filosofía de la medicina y bioética. Esa es como la descripción más seria, porque ella tiene otra más despeinada en su cuenta de Instagram, @dianaarenque: "Filósofa USAH (Universidad de Santiago de Chile). Abanderada electro-indie-folclor-rock. Dianisíaca. DiVulgar filosofía y bailar entre tanto".

Esta doctora en Filosofía (Universi-

dad de Friburgo, Alemania) adquirió más relevancia mediática en pandemia con algunos lives hablando de la muerte, que fue un tema muy contingente en esa época (y en todas las épocas). Después derivó en columnista e invitada recurrente al programa "País ADN", que conduce Aldo Rómulo Schiappacasse, y también figura en Súbela News, donde comenta actualidad junto a Ignacio Franzani.

Además de todo este lado más relacionado a lo comunicacional, Diana cuenta con un halo academicista muy marcado en un análisis político y actual que se ha visto expresado en dos libros que lanzó en 2022: "Animales enfermos: filosofía como terapéutica", "Pensar lo público. Columnas de opinión" y ahora último "Animal ancestral. Hacia una política del amparo".

Justamente por este mundo Cavada y Aurenque se encontraron. Según



LUIS QUINTEROS

Rafael Cavada la acompaña a las charlas.

los reportes se conocían hace un tiempo, pero recién hace dos meses comenzaron una relación más seria, con él acompañándola a charlas o ya más relajados tomándose una copa en el Paseo Bulnes. Además cuentan con amigos del periodismo en común, como por ejemplo Daniel Matamala, colega del reportero de guerra en Chilevisión y a quien la filósofa ayudó con la presentación de su libro.

Para esta nota Cavada prefirió pasar, pero algunos cercanos quitados de ruido de la pareja opinan que "tienen más en común que los tatuajes, la música y la onda, son ambos muy reflexivos y analíticos. Creo que se divierten mucho conversando".

Una pincelada de Diana Aurenque la da Cristóbal Belloio, cientista político, amigo y colega de Aurenque. Ellos realizaron un taller en septiembre del 2023 en Cochiguaz llamado "Filosofía en el Elqui". "Diana es una mujer brillante, encantadora. Tiene una rara capacidad en el mundo de la academia que no es tan común y que es capaz de vincular temas que son pesados, densos, y bajarlos a la conversación cotidiana. Es capaz de establecer un diálogo y un aprendizaje y eso es algo escaso en el mundo intelectual que hay tanta soberbia; esa es una auténtica virtud filosófica".